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部会名 自治会連合会 会議名 令和４年度第２回会議 

日付 令和４年５月１３日 場 所 
鶴嶺東コミセン 

１階 A 会議室 
記入者 西江園 

 

＜主な内容＞ 

●野村会⾧(地区社協)、木下会⾧(民児協)が冒頭で「つながレール」に関する説明、バッチとパンフレットの配布依頼

を行った。 

 

●新任の自治会⾧もいるので、自己紹介を行った。 

 

●自治会連合会の今後の進め方について 

自治会連合会は、敢えて、まちぢから協議会の組織に属さない組織である。 

今までは、自治会⾧どうしの情報交換の場として進めてきた。今後もそのように進める。 

 

●まちぢから協議会連絡会 情報交換会について 

森谷会⾧と木下会⾧で「まちぢから協議会連絡会」会議に出席し、6 月 25 日に実施される情報交換会実施の案

内があった。都合がつく自治会⾧は参加して欲しい。 

 

●各自治会の盆踊り実施予定について（情報共有） 

・下町屋:6/26 には実行員会を開き、実施する予定。GW 明けのコロナ感染状況で変更もありうる。 

・アイランズ:中庭で実施の予定。来週の役員会で相談する。飲食についても未定。 

・西久保:委員会は立ち上げるが中止の予定。４年前にこども会、昨年婦人会も解散した。 

神事ではあるが、その後の飲み会も実施できないので、この状況では中止でも理解を得られると思っている。 

・矢畑:現時点では未決定だが、明日の役員会で決める。GW 明けのコロナ感染状況をみる。やりたい気持ちもある

が、押さえている状況。 

・ホームタウン:実施するにしても、規模縮小は決定している。GW 明けの感染状況をみて決定する。今までの夏祭り

も、テント立てや防災グッズ配布など、防災に絡めて実施してきたので、防災に関する機能を残しながら、新し

い形での実施を模索している。 

・サニータウン:元々、実施していない。 

・浜之郷:実施の決定には踏み切れていない。 

・TBS:まだ決めていない。６月に役員が集まる場で決定する。出来る範囲で何とかしたい気持ちもあるが、慎重を

期したい気持ちもある。 

・円蔵:先日の会議で、コロナだから何もできないのではなく、何か出来ることはないか考えなければならないと思って

いる。中止になって３年目になるので、細かい準備の事などが忘れられてしまう。今年度は実施するかも知れ

ない。 

次回の会議でも、その後の決定状況など、情報共有していきたい。各自治会での決定・中止の判断に役立てられた

ら良い。 
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●感震ブレーカーの申請について 

 今年も申請を行う。 

 

●事務連絡 

 ・６月の定例会で「鶴嶺東地区自治会連合会負担金」、「鶴嶺東地区自主防災会分担金」、「防犯協会負担金」

を集めますので、ご持参ください。 

 

 

 

＜次回の予定・内容＞ 

 ６月 1７日(金) 14:30～ 

 

＜その他＞※敬称略 

出席者 10 名:池亀(市民自治推進課)、粕谷(浜之郷)、森谷(円蔵)、杉村(TBS)、内藤(下町屋)、吉野(矢

畑)、坪井(アイランズ)、飯田(サニータウン)、西村(西久保)、西江園(ホームタウン)  

 

 

 


